

8/2

ようこそわが町へ

姉妹町松田町と交流

姉妹町の神奈川県松田町の交流セレモニーが8月2日、白浜小学校体育館で行われました。

セレモニーの後、木戸浜海水浴場で白浜小学校と松田町松田小学校・寄小学校の児童が一緒に、アカウミガメ・コアジサシなどの海の生物や環境保護についての説明を自然保護指導員から受けました。

また、参加した児童全員でビーチバレー・ビーチフラッグのゲームや海岸の探索を行ないお互いの親睦を深めました。



▲盛り上がるビーチフラッグ



▲海岸の自然に親しみ学ぶ児童たち

第57回「社会を明るくする運動」

安心して暮らせるまちづくりのためにく

松田町は神奈川県の西部にあり豊かな緑と清らかな川が流れる自然に恵まれた町です。町の総面積の94%が山林によって占められており、山岳の自然が観光資源の町です。旧光町と昭和43年に姉妹町となり、横芝光町誕生後も教育・文化・スポーツ・産業などでの交流事業が引き続き行われています。

社会を明るくする運動はすべての国民が犯罪や非行防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

「社会を明るくする運動横芝光町実施委員会」は、7月8日に光中学校で運動推進大会を開催し、7月16日に町内2箇所で街頭啓発活動を行いました。



▲大型店での啓発活動

8/5

暑さをしのぐ白熱の戦い お宝めがけてよ~いドン!!

～木戸浜で宝さがし～

雨のため、8月5日に延期された『宝さがし』。心配していたお天気も、いざ当日は真夏の太陽が照りつけ、絶好のイベント日和となりました。

会場周辺には、町内外から大勢の観光客が押し寄せ、まだかまだかと心待ちの様子。観光協会役員が砂浜へ色紙を埋めるところを注意深く観察した後、ピストルの合図とともに、砂浜をダッシュ! 足で砂を掘る人、よつんぱいで探す人など、大人から子供まで真剣なまなざしで探していました。



▲木戸浜はお宝探しで大にぎわい

第2回横芝光町 軟式野球春季大会

優勝は暴威チーム

三賞の選手
最高殊勲選手
石橋孝之(暴威)中央
敢闘賞
鵜澤勝広(ピース)左
打撃賞
椎名直也(ピース)右
(敬称略)



町スポーツ公園野球場で7月29日第2回軟式野球春季大会、準決勝・決勝戦が行われました。決勝戦は暴威とピースの対戦となり、7対5で暴威チームが大会を制しました。